
 

平成30年7月19日      第1873回（40－3）例会    
エンシティホテル延岡 12:30～ 

 

ロータリーソング               「我らの生業」                     ＳＡＡ：谷山光信  

                    「四つのテスト」                 （リーダー：吉村陽佐） 

 

プ ロ グ ラ ム  ◆五大奉仕部門・各委員長挨拶 

 

ビ ジ タ ー 紹 介  ◆延岡 RC … 中島健二君 

 

幹 事 報 告  ◆※地区より西日本豪雨被害の義捐金、一人当たり 2000円を本日より徴収致します。 

（甲斐寛人幹事）    （今月末締切り） 

          ※クラブ協議会を来週例会場にて、11：30より開催致します。 

延岡中央 RC基金   ◆次の方々からご芳志を頂きました。    （本日の基金 \25,000今期累計\101,000） 

（ 藤 原 荘 一 郎 委 員 長 ）  ・秦 徳克会員 \2,000   ・吉田静正会員  \5,000   ・岩佐純一会員  \3,000 

          ・甲斐寛人会員 \1,000   ・馬原弘企会員  \2,000  ・織田直樹会員 \12,000 

米山記念奨学委員会  ◆次の方々からご芳志を頂きました。       (本日のBOX \2,919 累計\9,744)  

（野中千代委員長）   ・長友康裕会員  \5,000   ・金丸恵一会員   \5,000    ・酒井 弘会員  \10,000 

 ・岩佐純一会員  \5,000  ・佐藤むつ枝会員   \5,000   ・織田直樹会員  \12,000    

・桃井 潤会員  \1,000    ・伊東通成会員   \1,000   

ロータリー財団委員会  ◆次の方々からご芳志を頂きました。       (本日のBOX \2,940 累計\9,949) 

（大 久 保次 郎 委員 長）  ・長友康裕会員  \5,000   ・金丸恵一会員   \5,000    ・酒井 弘会員  \10,000 

・岩佐純一会員  \5,000  ・佐藤むつ枝会員   \5,000   ・織田直樹会員  \12,000 

・桃井 潤会員  \1,100    ・伊東通成会員   \1,100 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                          
本

日

の 

出

席 

会員数 ５６名 
内免除会員 0名 

欠 

 

 

席 

 

甲斐(稔)君・前野君・佐藤(む)君 

山﨑君 

 

【先取】 

津野田君・西谷君・甲斐(睦)君 

岡田君・桑原君 

出席数      ５２名 

欠席数     ４名 

出席率   92.85％ 

前

々

回

の

修

正 

出席率 90.90％ 
メ

｜

ク

ア

ッ

プ 

 

 

 町田君・佐藤(貴)君・花岡君  

 出席数      ５３名 

修正率     96.36％ 



会 長 の 時 間 先週の公式訪問、お疲れ様でした。例会、クラブフォーラムに多数の会員の方に参加して頂 

（川口哲司会長）  き、有難うございました。 ガバナーにも大変喜んで頂きました。ご協力に感謝いたします。 

ロータリーの新年度は、なぜ 7 月 1 日から始まるのかについて、お話したいと思います。 

それは、毎年開催される国際大会に、その由縁があります。ロータリーの最初の会計年度は、 

第１回大会が終了した翌日、1910 年 8 月 18 日に始まりました。翌年度も同様に、国際大会 

日程に合わせ、8 月 21 日開始となっています。さらに翌年の 1912 年 8 月、理事会が当時 

の国際ロータリー・クラブ連合会の会計監査を依頼した際、クラブ幹事と会計が十分な時間 

をもって、大会に向けた財務報告を準備し、クラブ代議員の数を決定できるよう、会計年度 

の最終日は 6 月 30 日にするのが良いとの提案を会計士から受けました。執行委員会はこれ 

に同意し、1913 年 4 月の会合で、6 月 30 日を会計年度最終日と定めました。ロータリーは 

その後、1917 年まで 7 月または 8 月に年次大会を開催しておりましたが、1916 年シンシ 

ナティーでの年次大会において、夏場の暑さを考慮して大会を 6 月に開催する決議案を採択 

しました。これにより、次の大会となるアトランタから 6 月に開催されるようになりました。 

今年度の国際大会は、来年 6 月 1 日から 5 日まで、ドイツのハンブルグで開催されます。 

以上、新年度が 7 月 1 日からになった由縁です。 

 

フェローシップ委員会  ◆次の方々からご芳志を頂きました。     (本日の BOX \18,000 累計 \148,000) 

（ 上 杉 健 一 郎 委 員 長 ）  ・津野田兼吾会員 … 本日、門川ロータリーにガバナーと共に出席しています。 

          ・西 本 幸 則会員 … 中央会会長取り切り戦にて優勝させて頂きました。甲斐直前会長、 

                    有難うございました。       

・吉 田 静 正会員 … 誕生祝有難うございました。23日で 49歳になります。40代最後の 

          1年間、頑張ります。 

・川 口 哲 司会員 … 公式訪問お疲れ様でした。 

・佐 藤 貴 美会員 … 中央会ゴルフお疲れ様でした。先輩方のアドバイスのお蔭で優勝す 

          ることが出来ました。有難うございました。 

早退致します。中山間部へ出発‼  

◆五大奉仕部門・各委員長挨拶 

 
奉仕プロジェクト委員会    社会奉仕委員会     クラブ奉仕委員会      青少年奉仕委員会 

委員長 吉田静正会員    委員長 高藤誠会員   委員長 藤原荘一郎会員   委員長 織田直樹会員 
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委員長 北林祐一会員         委員長 友井淨二会員         委員長 大久保次郎会員 
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米山記念奨学会 

委員長 野中千代会員 

会計 委員長 

日吉昭文会員 


